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Sekitar 50 persen kasus DBD tidak me-
miliki gejala sehinga perlu diwaspadai.

perlu adanya sistem yang 
sen sitif  guna mendeteksi 
pe nyakit tersebut. Sistem ter-
sebut, kata dia, harus dapat 
mendeteksi penyakit baik 
yang ditularkan melalui bina-
tang atau disebabkan karena 
lingkungan, termasuk yang 
terdampak perubahan iklim.

“Perubahan iklim tak ha-
nya membebani pelayanan 

kesehatan, karena membuat 
kasus semakin naik dan naik, 
tetapi kami juga menimbang 
bahwa perubahan iklim akan 
membebani sistem kesehatan. 
Sebagai contoh, kekeringan,” 
katanya.

Ketika desa diterpa keke-
ringan, kata dia, orang-orang 
pun pindah ke kota. Ketika 
pindah ke kota, maka kota se-

makin padat dan hal itu dapat 
membuat kasus semakin naik.

Dalam sambutannya, Di-
rektur Jenderal Organisasi 
Kesehatan Dunia (WHO) 
Tedros Adhanom Ghebre-
yesus menyebut bahwa pe-
nya kit-penyakit arboviral 
mengancam kesehatan serta 
per ekonomian secara global. 
Tedros mengatakan, cakupan 
geografi s arbovirus se ma  kin 
besar karena adanya ur ba-
nisasi, perubahan iklim, ser ta 
penambahan populasi nya-
muk yang sangat cepat.

“Pada 2023 lebih dari 
enam juta kasus Dengue dila-
por kan secara global dan 
se kitar tiga juga kasus sudah 
dilaporkan tahun ini, meski-
pun musim pancaroba paling 
intens belum mulai di sejum-
lah daerah,” katanya.  tom

JAKARTA (IM) - Di-
rektur Pencegahan dan Pe-
ngendalian Penyakit Menu-
lar Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) Imran Pambudi 
mengatakan pada 2023 mere-
ka berhasil menurunkan kasus 
Demam Berdarah Dengue 
(DBD) di Indonesia dari 143 
ribu ke 115 ribu. Namun per-
ubahan iklim pada 2024 mem-
buat kasusnya kembali naik.

Oleh karena itu, kata Im-
ran, sistem diagnosis Dengue 
perlu ditingkatkan agar dapat 
mengetahui penyakit yang 
bersifat zoonosis serta yang 
disebabkan oleh lingkungan. 
“Kita butuh deteksi, seperti 

yang Pak Menteri bilang, yang 
menyebut tentang rapid test, 
karena ini perlu didistribusi-
kan di fasilitas kesehatan dasar 
kita, karena Dengue memiliki 
(konsekuensi) yang parah apa-
bila telat ditangani,” ujarnya 
dalam Arbovirus Summit 
yang disiarkan di kanal You-
Tube Kemenkes RI di Jakarta, 
Senin (22/4).

Dia juga mengatakan bah-
wa setelah Covid-19, gejala-
gejala Dengue sudah tidak lagi 
berupa gejala klasik, sehingga 
perlu diwaspadai. Menurut-
nya, sekitar 50 persen kasus 
Dengue tidak memiliki gejala.

Oleh karena itu, kata dia, 

Heboh, Beli Sepatu Rp10 Juta...
“Atas ketidaksesuaian 

tersebut dikenakan sanksi 
administrasi berupa denda 
sesuai dengan Peraturan Men-
teri Keuangan nomor 96 
Tahun 2023 pasal 28 bagian 
kelima, pasal 28 ayat 3,” tulis 
Ditjen Bea Cukai, dalam ung-
gahan X.

Lebih lanjut, Ditjen Bea 
Cukai memerinci besaran bea 
masuk dan pajak impor atas 

sepatu bola itu ialah bea ma-
suk 30 persen, yakni Rp 2,64 
juta, PPN 11 persen Rp 1,26 
juta, PPh impor 20 persen Rp 
2,29 juta, serta sanksi admin-
istrasi Rp 24,74 juta.

Dengan demikian, total 
tagihan yang dikenakan sebe-
sar Rp 30,93 juta.

“Besaran sanksi admin-
istrasi berupa denda dike-
nakan sesuai PP nomor 39 

Tahun 2019 pasal 6 tentang 
Pengenaan Sanksi Adminis-
trasi Berupa Denda di Bidang 
Kepabeanan,” tulis DJBC 
Kemenkeu.

Sebagaimana dijelaskan 
oleh DItjen Bea Cukai Ke-
menkeu, ketentuan mengenai 
besaran denda sanksi adminis-
trasi kepabeanan diatur dalam 
PP Nomor 39 Tahun 2019 
tentang Perubahan Atas Per-

aturan Pemerintah Nomor 28 
Tahun 2008 tentang Penge-
naan Sanksi Administrasi 
Berupa Denda.

Dalam ketentuan itu di-
atur, besaran denda sanksi 
administrasi dikenakan secara 
berjenjang.

Besaran denda yang dia-
tur mulai dari 100 hing-
ga 1.000 persen dari total 
kekurangan pembayaran bea 

masuk atau bea keluar yang 
terkena.

Adapun besaran denda 
juga diatur berdasarkan besar-
an kekurangan pembayaran 
bea masuk atau keluar. Be-
saran kekurangannya diatur 
mulai dari 50 persen hingga 
lebih dari 450 persen dari 
total bea masuk atau bea ke-
luar yang telah dibayar yang 
dikenai denda.  mar

Terungkap, Pemenang Lelang Proyek...
proses lelang sudah diatur 
oleh Direktur Pengembangan 
Bisnis Waskita Karya ber-
nama Agus Setiyono.

“Jadi, pada saat Saudara 
saksi dari Waskita-Acset pros-
es pelelangan sudah tahu akan 
menjadi pemenang?” tanya 
Jaksa lagi.

“Ya, itu disampaikan oleh 
Direktur Pengembangan 
kami,” kata Dono.

“Apa yang disampaikan 
Pak Agus?” cecar Jaksa.

“Jadi, disampaikan bah-

wa, ‘ini kita ngikutin tender 
dan angka-angkanya juga 
beliau yang menentukan,” 
jelas Dono.

“Angka-angkanya sudah 
pasti, dan Waskita-Acset akan 
menang?” timpal Jaksa mene-
gaskan lagi. “Iya,” ujar Dono.

Di hadapan majelis hakim, 
Dono mengakui pemenang 
lelang sudah ditentukan sejak 
awal. Proses lelang pun dise-
but hanya formalitas. Semen-
tara, kompetitor lelang seperti 
Adhi Karya dan Wijaya Karya 

akan dicarikan proyek lain.
“Saudara pernah dapat 

informasi apa keuntungan 
dari dua kompetitor tadi“ 
tanya Jaksa.

“Ya kalau informasinya 
akan diberikan proyek yang 
lain,” kata Dono.

“Oh, jadi untuk pekerjaan 
yang ini (MBZ) dimenang-
kan Waskita-Acset, untuk 
dua kompetitor lain akan 
dicarikan pekerjaan yang lain 
seperti itu? Itu penyampaian 
siapa? Atasan langsung Sauda-

ra tadi?” timpal Jaksa lagi.
“Iya, Pak Agus,” kata 

Dono.
Dalam perkara ini, Jaksa 

menduga telah terjadi keru-
gian keuangan negara sebesar 
Rp 510 miliar dalam proyek 
pekerjaan pembangunan Jalan 
Tol MBZ.

Kerugian ini ditimbulkan 
oleh tindakan yang dilakukan 
eks Direktur Utama (Dirut) 
PT Jasamarga Jalan Layang 
Cikampek (JJC) Djoko Dwi-
jono, Ketua Panitia Lelang PT 

JJC Yudhi Mahyudin, Direk-
tur Operasional PT Bukaka 
Teknik Utama, Sofi ah Balfas 
dan Staf  Tenaga Ahli Jem-
batan PT LAPI Ganeshatama 
Consulting, Tony Budianto 
Sihite.

“Merugikan keuangan 
neg ara  a tau  perekono-
mian negara sebesar Rp 
510.085.261.485,41 atau seti-
dak-tidaknya sejumlah terse-
but,” kata Jaksa dalam sidang 
di Pengadilan Tipikor Jakarta, 
Kamis (14/3) lalu.  mar

PHK Massal di Smelter Timah Setelah Kasus...
Pertimahan di Babel, sebagai 
cara untuk pengusaha ter-
utamanya menjalankan usaha 
dengan mengikuti aturan yang 
berlaku,” paparnya.

“Kita tidak berharap hal-
hal yang buruk terjadi, tentu 
semua pihak dapat mengam-
bil pelajaran dari yang sudah 
terjadi dan mengantisipasi 
yang tidak baik,” ktanya lagi.

Masalah eksploitasi di Izin 
Usaha Pertambangan (IUP) 
PT Timah membawa mantan 
Direksi PT Timah Periode 
2015 – 2022 dan sejumlah 
pengusaha smelter dijeblos-
kan ke tahanan Kejaksaan. 
Mereka diyakini membeli 
timah ilegal yang ditambang 
dari IUP PT Timah, lantas 

dilebur oleh smelter swasta, 
kemudian dibeli lagi oleh PT 
Timah.

Saat ini proses hukum 
masih ditangani Kejagung, 
naumun otoritas belum meri-
lis berapa nilai kerugian dari 
praktik bisnis tersebut. Ke-
jagung menetapkan kerugian 
negaranya dari penghitungan 
kerusakan ekologis yang laku-
kan oleh pakar lingkungan 
IPB, Bambang Hero Saharjo. 
Angkanya fantastis Rp271 
triliun.

Terbesar dalam sejarah 
penyidikan kasus tindak 
pidana korupsi di Indonesia. 
Aktivis lingkungan, sekaligus 
Pembina Yayasan Rehabili-
tasi Alam Bangka Belitung 

Elly Rebuin mempertan-
yakan metode yang digu-
nakan oleh Bambang Hero 
Saharjo. Penambangan timah 
di Bangka telah dimulai sejak 
tahun 1711.

“Kerusakan alam babel, 
sudah terjadi sejak perada-
ban timah berlangsung. Kok 
bisa kerusakan alam tersebut 
dibebankan ke kegiatan ker-
jasama tahun 2015 – 2022,” 
Tanya Elly.

Menurutnya, kerusakan 
tidak bisa dilihat pada periode 
tertentu saja karena kegiatan 
penambangan sudah ber-
langsung berabad-abad se-
belumnya. Aktivitas tambang 
timah, menurut Wakil Ketua 
Bidang Lingkungan Hidup 

HKTI Babel itu, jangan hanya 
dilihat dari aspek negatifnya. 
Tapi keuntungan ekonomi 
bagi pemerintah, masyarakat 
dan dunia bisnis juga harus 
dipertimbangkan.

Elly mempertanyakan 
siapa yang dituduh Kejaksaan 
Agung melakukan perusakan. 
Jika itu dialamatkan kepada 
penambang rakyat, maka um-
umnya mereka menambang 
di lahan miliknya sendiri, 
meskipun tidak memiliki IUP.

“Mereka telah menam-
bang sebelum PT Timah dan 
smelter didirikan,” jelasnya.

Dia juga mempertanyakan 
uang jaminan reklamasi yang 
sudah disetor PT Timah dan 
smelter ke negara, “kok tidak 

dijadikan pertimbangan oleh 
Kejaksaan,” katanya.a.

Elly berpendapat bahwa 
pelaku tambang bekerja tidak 
dalam kondisi tata niaga yang 
jelas, tapi carut marut. Kerja 
sama dengan PT Timah di 
akhir tahun 2018 – 2020, 
dimana hasil tambang rakyat 
dikumpulkan oleh PT Timah, 
diberi kompensasi dan dilebur 
ditempat smelter swasta lalu 
hasilnya logam dikirim ke PT 
Timah menurut Elly adalah 
skema yang paling benar.

“Hasil carut-marut kem-
bali ke negara melalui PT Ti-
mah, penambang rakyat tetap 
bekerja dan perekonomian 
babel tetap berjalan,” jelas 
Elly.  mar

Ironis Jika PDI Perjuangan Gabung...
koalisi Prabowo-Gibran) en-
gak ada lagi nilai jualnya. Pu-
blik akan mengatakan ‘Semua 
partai sama saja, kita ini cuma 
dipermainkan elite’,” ucap 
Lili.

Namun  Lili memprediksi 
PDI-P akan tetap berada di 
luar pemerintahan Prabowo-
Gibran. Ia meyakini Mega-
wati teguh dalam berpolitik. 
Memang, beberapa waktu 
lalu muncul kabar rencana 
pertemuan Megawati dengan 
Prabowo. Namun, hal itu baru 
sebatas rencana.

Selama ini Sekretaris Jen-

deral (Sekjen) PDI-P Hasto 
Kristiyanto juga sudah ber-
ulang kali melempar sinyal 
partainya tak akan bergabung 
ke pemerintahan. Sebagai  
sekjen, Hasto merupakan per-
panjangan tangan Megawati.

“Saya percaya dengan 
sikap politik Megawati yang 
hitam putih, enggak pernah 
abu-abu, iya-iya, tidak-tidak. 
Jadi selama Ibu Megawati 
sebagai ketua umum, saya kira 
akan mengambil jalan politik 
yang tegak,” katanya.

Sebagaimana diketahui, 
Pilpres 2024 dimenangkan 

oleh pasangan capres-cawa-
pres nomor urut 2, Prabowo 
Subianto-Gibran Rakabu-
ming Raka, dengan perolehan 
96.214.691 suara atau sekitar 
58,58 persen dari seluruh 
suara sah nasional. Pasangan 
itu didukung oleh Partai Ge-
rindra, Partai Golkar, Partai 
Demokrat, Partai Amanat 
Nasional (PAN), Partai Bulan 
Bintang (PBB), Partai Gelora, 
Partai Solidaritas Indonesia 
(PSI), Partai Garuda, dan 
Partai Rakyat Adil Makmur 
(Prima). Selanjutnya, pasang-
an capres-cawapres nomor 

urut 2, Anies Baswedan-Mu-
haimin Iskandar, mengekor di 
urutan kedua dengan raihan 
40.971.906 suara atau sekitar 
24,95 persen.

Di urutan buntut, Ganjar 
Pranowo-Mahfud MD meng-
himpun 27.040.878 suara 
atau sekitar 16,47 persen dari 
seluruh suara sah nasional. 
Pasang an capres-cawapres 
nomor urut 3 ini didukung 
oleh PDI Perjuangan, Par-
tai Persatuan Pembangunan 
(PPP), Partai Hanura, dan 
Partai Perindo.

Kubu Anies-Muhaimin 
dan Ganjar-Mahfud sebe-
lumnya kompak mengajukan 
gugatan hasil Pilpres 2024 
ke Mahkamah Konstitusi 
(MK). Namun, dalam sidang 
putusan yang digelar pada 
Senin (22/4), MK menolak 
gugatan keduanya. Pada po-
koknya, gugatan kedua pa-
sangan calon dianggap tidak 
beralasan menurut hukum.

“Menolak permohonan 
pemohon untuk seluruhnya,” 
kata Ketua Majelis Hakim 
MK Suhartoyo di Gedung 
MK, Jakarta Pusat.  mar

SAMBUNGAN DARI HAL 1

JAKARTA (IM)  - 
Dok ter Spesialis Penya-
kit Dalam dari Rumah 
Sakit Umum Pusat (RSUP) 
dr Kariadi, Semarang dr 
Budi Setiawan mengimbau 
masyarakat untuk meng-
hindari paparan zat as-
ing guna mencegah risiko 
terjadinya penyakit kanker 
darah.

Dalam diskusi tentang 
kanker darah yang diikuti 
secara daring di Jakarta, 
Senin (22/4), Budi menga-
takan beberapa zat asing 
yang bisa terpapar di anta-
ranya seperti benzena, asap 
rokok, hingga paparan ra-
diasi seperti radiasi nuklir.

“Kalau paparannya 
sering, maka dia bisa meng-
ubah sel darahnya menjadi 
sel ganas,” katanya

Paparan zat asing, kata 
Budi, juga dapat dihasil-
kan melalui makanan yang 
dikonsumsi.

Ia menyebut makanan 
instan, makanan yang me-
ngandung bahan pengawet, 
serta makanan yang dike-
mas dengan stirofoam me-
miliki zat karsinogen, yang 
dapat memicu terjadinya 
kanker.

“Zat karsinogen dari 
makanan itu kalau masuk 
ke tubuh manusia (akan) 
menumpuk dalam jangka 
waktu yang lama, itu juga 

bisa memicu atau menjadi fak-
tor risiko terjadinya kanker,” 
ujarnya.

Meskipun bukan men-
jadi penyebab utama, Budi 
menekankan faktor risiko 
tersebut dapat benar-benar 
menyebabkan seseorang ter-
kena kanker darah. Terlebih 
jika seseorang memiliki ke-
lainan sejak lahir pada sel yang 
terletak di sumsum tulang, 
yang menjadi tempat sel darah 
diproduksi.

Namun, ia menyebut 
kanker darah bukanlah jenis 
penyakit yang diturunkan se-
cara genetik.

Untuk itu, Budi meng-
anjurkan masyarakat untuk 
menjaga kesehatannya, de-
ngan memperhatikan pola 
makan diri dan keluarga, serta 
aktivitas fi siknya guna mence-
gah terjadinya kanker darah.

Selain itu, ia juga men-
dorong masyarakat untuk 
melakukan deteksi dini kan-
ker, agar diketahui sejak stadi-
um awal, guna mempermudah 
proses pengobatannya.

“Kalau kanker itu su-
dah ditemukan dalam jangka 
waktu yang lama, atau sudah 
advance, nanti menyebabkan 
apa yang disebut sebagai tin-
dakannya hanya paliatif  atau 
suportif  saja untuk memper-
panjang misalnya waktu hidup 
dan lain sebagainya,” ungkap 
Budi.  tom

Dokter Imbau Masyarakat Hindari Paparan 
Zat Asing untuk Cegah Kanker Darah

SAMBUNGAN
Arab Saudi dan Yordania 

Blak-blakan...
mencegat entitas men-
curigakan di wilayah uda-
ranya, dan menyoroti sikap 
proaktif  kerajaan tersebut 
dalam menjaga stabilitas 
regional.

Laporan di situs ke-
luarga kerajaan mengutip 
seorang pejabat yang me-
ngutuk tindakan agresif  Iran 
dan mengaitkannya dengan 
dukungan rezim terhadap 
terorisme.

Pejabat tersebut meng-
garisbawahi pentingnya 
membatasi pengaruh Iran 
yang meng gang gu sta-
bilitas, dan menekankan 
perlunya tindakan global 
terhadap aktivitas perang 
Teheran.

Pengungkapan bantuan 
Arab Saudi dalam membela 
Israel terjadi di tengah me-

ningkatnya ketegangan di ka-
wasan dan mengintensifkan 
upaya diplomatik untuk 
melawan agresi Iran.

Pada minggu-minggu se-
belum serangan Hamas pada 
tanggal 7 Oktober, Amerika 
Serikat (AS) telah terlibat 
dalam inisiatif  diplomatik 
ekstensif  yang bertujuan 
untuk mencapai kesepakatan 
normalisasi antara Yerusa-
lem dan Riyadh.

Meskipun serangan 
Hamas menggagalkan be-
berapa upaya diplomatik 
tersebut, namun serangan 
tersebut tidak menghalangi 
kolaborasi antara negara-
negara Barat dan mitra Arab 
mereka, termasuk Arab Sau-
di, dalam menghadapi an-
caman keamanan bersama. 
 mar

Dua Helikopter
Militer Malaysia...

untuk proses identifi kasi,” 
demikian pernyataan  pihak  
angkatan laut.

Dijelaskan, tujuh korban 
berada di dalam helikopter 
HOM, dan tiga lainnya be-
rada di helikopter Fennec.

Kepala kepolisian Perak 
Mohd Yusri Hassan Basri 
membenarkan ada 10 orang 
tewas. Pelatihan tersebut 
merupakan bagian dari lati-
han parade Hari Angkatan 
Laut ke-90.

RMN akan memben-
tuk badan investigasi untuk 
mengidentifi kasi penyebab 
insiden tersebut.

Rekaman kejadian yang 
beredar di media sosial 
menunjukkan tujuh helikop-
ter terbang di atas pangkalan 
dengan formasi longgar. 
Kamera kemudian beralih 
ke pasangan yang terpisah 
ke kanan.

Helikopter bertabrakan, 
dampaknya mengeluarkan 
asap dan puing-puing, sebe-
lum jatuh ke tanah.

RMN mendesak ma-
syarakat untuk tidak mem-
bagikan video kejadian terse-
but untuk menjaga sensi-
tivitas keluarga dan proses 
penyelidikan.  osm

JAKARTA (IM) - Cang-
kok atau transplantasi ginjal 
merupakan terapi paling ideal 
untuk pasien gagal ginjal. Na-
mun, saat ini belum banyak 
rumah sakit (RS) di Indonesia 
yang dapat melaksanakan 
prosedur transplantasi ginjal. 
Hal itu menjadi salah satu 
pendorong bagi PT Medikalo-
ka Hermina, yang menaungi 
jaringan RS Hermina, untuk 
mengembangkan layanan 
transplantasi ginjal.

Director Human Capital 
PT Medikaloka Hermina, 
Tbk, drg. Susi Setiawaty, 
MARS., FISQua, menjelas-
kan, pengembangan layanan 

perubahan logo pada 17 
Agustus 2023. Selain itu, RS 
Hermina juga mengembang-
kan aplikasi Super Mobile 
App, sebuah aplikasi yang 
menghubungkan masyarakat 
dengan pelayanan kesehatan 
RS Hermina di seluruh In-
donesia.

Saat ini, ada 47 RS Her-
mina yang tersebar di ber-
bagai daerah di Indonesia 
dengan total jumlah tempat 
tidur pasien lebih dari 6.800 
bed. Sosialisasi tentang peng-
gunaan Super Mobile App 
Hermina juga menjadi bagian 
dari acara Hermina Fun Run 
2024.  tom

ini dilakukan melalui kerja 
sama dengan Hiroshima 
University Hospital, Jepang. 
Direncanakan, layanan trans-
plantasi ginjal akan menjadi 
unggulan di RS Hermina 
Grand Wisata, Bekasi dan 
RS Hermina Daan Mogot, 
Jakarta Barat.

Kami masih berproses, 
ter masuk melengkapi periz-
inan dan persyaratan admin-
istrasi sesuai regulasi. 

“Kami berharap, nanti-
nya layanan transplantasi gin-
jal ini dapat membantu pe-
me rintah dalam mena ngani 
pa sien gagal ginjal. Seperti 
yang kita ketahui bersama, 

saat ini pasien cuci darah 
(hemodialisis) di Indonesia 
jumlahnya cukup banyak. 
Semoga layanan ini nantinya 
dapat menurunkan cost yang 
dikeluarkan BPJS Kesehatan 
untuk pasien cuci darah,” 
terang Susi di acara Hermina 
Fun Run 2024 yang menjadi 
puncak acara HUT ke-39 RS 
Hermina, di Gelora Bung 
Karno (GBK), Senayan, Ja-
karta, Minggu (21/4).

Pada kesempatan sama, 
Koordinator Direktur Re-
gional PT Medikaloka Her-
mina, Tbk, drg. Iing Ichsan 
Hanafi , MARS, MH, meng-
ungkapkan, pengembangan 

layanan transplantasi ginjal 
merupakan bagian dari kelan-
jutan transformasi RS Her-
mina dari yang sebelumnya 
identik sebagai RS ibu dan 
anak menjadi RS umum.

“Transformasi ini su-
dah dilakukan sejak tahun 
2000-an. Saat ini kami tengah 
mengembangkan layanan-
layanan unggulan di sejumlah 
RS Hermina. Seperti layanan 
onkologi (kanker) di RS Her-
mina Bekasi Barat, juga layan-
an jantung di RS Hermina 
Depok dan Kemayoran,” 
terangnya.

Pengembangan pelayan-
an umum ditandai dengan 

RS Hermina Kembangkan Layanan Transplantasi Ginjal
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